

Wanderung am Oeschinensee

Am **Freitag, 31. Juli 2015** trafen sich auf Perron 2 in Baden zur Reise an den Oeschinensee: Marianne und Rolf (sie waren die Initianten dieser Wanderung), Madlen, Ursi Gaeschlin, Ursi Meyer, Willi, Rosmarie Wildi, Marlen und Manfred, Silvia und Peter, Josef, Hans Walkner, Suzanne und ich. Wir hatten das Glück, einen prächtigen Tag zu erwischen. Der Oeschinensee und die Gletscher zeigten sich von der schönsten Seite. Gletscherschmelze und Erosion sind aber in diesem Gebiet offensichtlich. Der Oeschinensee ist ja genial. So wurde er halt auch bekannt von Island bis Arabien, von Portugal bis Polen. Rund um den See lagerte und vergnügte sich eine zahlreiche, internationale Gesellschaft. Auf dem See bewegte sich eine Armada von Ruderbooten. Wir sahen sie nur von weitem. Könnte auch sein, dass es die Schweizer Marine war. Nach einem erfrischenden Trunk im Restaurant am See brachte uns die Luftseilbahn wieder nach Kandersteg. Ein Teil der Gruppe trat die Rückfahrt an, ein Teil lies den schönen Tag bei einem guten Abendessen ausklingen.

Urs



Es war keine einsame Tour und so gab es keine Gelegenheit, sich hinter die Büsche zu schlagen. Wir waren froh, die neuzeitlichen sanitären Einrichtungen entlang des Weges benutzen zu dürfen. Hier wird Wache gestanden, wer drin ist sei nicht verraten.